

Les « valeurs » de l'Union européenne : travailler jusqu'au tombeau !

Malgré une mobilisation sans précédent depuis 1968, malgré l'unité intersyndicale contre la retraite à 64 ans, Macron a imposé cette contre-réforme en ayant recours à tous les mécanismes antidémocratiques de la Ve République (articles 49.3, 47-1, 44, 40...). Oui, contre la volonté du peuple et de l'Assemblée nationale. C'est sidérant ! Une loi de cette nature qui condamne à deux ans de plus d'exploitation, vole deux ans de vie aux travailleuses et travailleurs, est mise en place sans vote à l'Assemblée nationale. Une honte ! Et ils osent nous parler de démocratie !

Ce qui est regrettable, c'est que les directions syndicales n'ont jamais appelé à la grève générale. Les manifestations saute-moutons ne pouvaient que conduire à l'échec. Avec un blocage général de 2-3 jours cette réforme anti-sociale aurait atterri dans la poubelle.

Il faut le savoir, cette saloperie est orchestrée par notre « belle Union européenne »

Toute la casse sociale (sécu, assurance chômage, retraites, services publics, hôpitaux, statuts...) est faite sur injonction de la Commission européenne. Oui, dans cette UE, qui est l'union des loups capitalistes, comme l'a dit si bien un syndicaliste grec, l'objectif est de travailler jusqu'au tombeau.

Thierry Breton, commissaire européen a affirmé le 9 décembre 2019 : « *la commission européenne juge nécessaire toutes les réformes qu'il faut mener sur l'ensemble du continent, et notamment celle des retraites... ; la France doit instituer un régime unique de retraite pour faire 5 milliards d'économie...* » Cela a été rappelé par le Conseil de l'UE le 12 juillet 2022.

Et l'euro député belge Marc Botenga, en évoquant le dernier sommet social européen, signale que la Commission européenne dans un rapport propose de porter l'âge du départ à la retraite à 70 ans.

Tout se tient, l'ancien président « socialiste » du SPD Sigmar Gabriel et Siegfried Russwurm, président de la fédération allemande de l'industrie revendiquent de porter la retraite à 70 ans. Lors du sommet européen à Barcelone le 22 mars 2002, Chirac, Jospin, Schroeder, Blair ont signé avec le même stylo le recul de l'âge de la retraite de cinq ans.

Et il faut noter, comme l'ont signalé le commissaire européen Paolo Gentiloni, chargé de l'économie, ainsi que Christine Lagarde, présidente de la BCE, qu'en échange de fonds européens, il faut que les Etats appliquent les réformes exigées concernant les retraites, protection sociale, marché du travail... Oui, les Etats européens auront des fonds européens à condition qu'ils détruisent nos systèmes de retraite, l'assurance chômage, la Sécu, nos services publics... Un nouvel exemple vient à l'appui de cette irresponsabilité sociale. En effet, la Belgique vient de se voir signifier par la Commission européenne que les crédits communautaires qui lui avaient été promis sont toujours bloqués pour cause de non-réforme des retraites !!!

Le Sénat avait voté pour cette réforme. Les Larcher, les Retailleau ces gras notables du Sénat qui s'y empiffrent qui n'ont jamais mis les pieds dans une usine, avec leur régime spécial auquel il ne faut pas toucher leur permet d'avoir une retraite de 4.500 euros après deux mandats. Ces nantis déconnectés des réalités ont voté le recul à 64 ans et ils avaient le culot de dire qu'il faut bloquer les bloqueurs. Eh bien, nous allons les mettre pendant 6 mois sur le trépied d'un camion poubelle, on va leur faire soulever les malades dans les hôpitaux, monter les échelles et les échafaudages, tirer les palettes, on les fera travailler à la chaîne, pour que ces ronds de cuir affalés sur leur siège doré prennent conscience de la réalité du monde du travail.

Et ils avancent les arguments fallacieux selon lesquels notre système de retraites serait menacé financièrement. Mensonge ! 413 milliards d'euros viennent d'être promis par le gouvernement pour la loi de programmation militaire sur la période de 2024-2030. Oui, l'argent pour les pensions et pas pour les marchands de canons !

La réforme des retraites est faite « *pour la justice sociale* » affirmait la 1^{ère} ministre. Il faut oser cet argument quand au même moment, les profits des grandes entreprises battent tous les records. Avec plus de 19 milliards d'euros et une hausse de 28% en un an. En 2022, les actionnaires des entreprises du CAC 40 ont empoché 80 milliards d'euros.

Nous sommes les pionniers de l'Europe, mais nous dénonçons cette Union européenne capitaliste, avec laquelle il faut rompre, qui détruit toutes nos conquêtes sociales, qui ne génère que misère et guerre, et qui veut nous faire travailler jusqu'au tombeau.

Ça ne peut plus durer ! La lutte continue !

Il faut savoir que ce recul inacceptable de l'âge de la retraite portera un grave préjudice financier aux travailleurs frontaliers âgés en chômage.